



Samedi 05 novembre, 2011 à Saint Paul le Jeune en Ardèche et malgré les intempéries a eu lieu la mise en place de la Banderolle anti GAZ de Schiste remise en main propre par le Maire de Viviers.

Plus de 150 personnes étaient présentes, bravant la pluie.

Des représentants des collectifs de Basse-Ardèche et du Haut gard, ainsi que de nombreux élus des communes limitrophes des départements de l'Ardèche et du Gard étaient présents .

Ce rassemblement démontre une fois de plus, que la mobilisation ne faiblit pas.

3 permis abrogés , ce n'est rien , il en reste 31 ,auxquels, il faut rajouter les 81 permis en cours d'instruction.

Non l'ardèche, le Gard, ne seront pas le nouvel Eldorado Cevennol, les indiens que nous sommes défendront leur territoire et soutiendons les collectifs d'ici et d'ailleurs.